

Tout le 20 Août 2010



Mes chers et fidèles amis

Voilà où j'en suis, j'ai lu toutes vos lettres, elles sont toutes très belles mais je ne peux m'étendre à vous répondre.

Pour l'instant la machine ne tourne plus rond mais le crâne est toujours là et bien là, à 3000 tours.

Depuis novembre 2009, je suis débordé, noyé, écrasé sous plus de 1500 lettres et une vingtaine de livres à dédicacer de retard datant du mois de février et cela continue à arriver des quatre coins de la France.

Je commençais à être à jour courant mars mais la phlébite m'a rattrapé et est venue perturber mon quotidien.

Je continue à suivre l'actualité qui se passe dans le monde et dans notre chère France.

Sachez que je suis de tout cœur avec vous, et je m'excuse pour cette réponse tardive, mais je suis très fatigué.

Mais à 94 ans l'espoir demeure!!!